

Medio	CNN Chile
Fecha	13-1-2014
Mención	Entrevista a Fernando Montes S.J., sacerdote y rector de la U. Alberto Hurtado.

Entrevista a Fernando Montes S.J., sacerdote y rector de la U. Alberto Hurtado.

- Como un reconocimiento a la Iglesia Católica Chilena calificó el arzobispo de Santiago, monseñor Ricardo Ezzati, su nombramiento como cardenal. Móvil desde Santiago. Entrevista a Fernando Montes S.J., sacerdote y rector de la U. Alberto Hurtado. Tema: Designación de monseñor Ezzati como cardenal - Es una cierta tradición que el arzobispo de Santiago sea cardenal - El significado de este nombramiento - Hoy Chile tiene tres cardenales, pero por edad dos de ellos ya no tienen derecho a votar en la elección del Papa - Críticas de la víctimas del caso Karadima - El aporte de monseñor Ezzati Conduce: Paola Berlín y Germán Oyarzún